
Ⅰ．　 日時　平成29年12月20日（水）　13時30分～１４時45分

Ⅱ． 平成29年度第７回経済学研究科教授会(1)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ 議事

◎審議事項

１． 平成３０年度授業計画（案）について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

２． 前期課程本科コース公開セミナーの結果について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

３． 平成２９年度第３Ｑ学力試験指定授業科目の合格者について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、資料を一部修正の上、原案通り承認した。

４． 外国語試験指定科目等による外国語試験の認定について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

５． 大使館推薦による国費外国人留学生の受入（受入内諾）の手続きについて

選抜委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

６． 平成３０年度GMAP集中講義授業計画（案）について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

７． ヘント大学（ベルギー）とのダブルディグリープログラムについて

国際交流委員より資料に基づいて説明があり、原案通り進めることとし、次回教授会にて審議することと

８． 平成３０年度国費外国人留学生（研究生）の受入について

国際交流委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

９． 平成３０年度特別研究学生の受入について

国際交流委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

１０． 平成３０年度特別聴講学生の受入について

国際交流委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

１１． 卒業・修了時アンケートについて

全学評価・FD委員会委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

１２． 平成３１年度からの学事歴及び時間割について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

１３． 大学院改革について

研究科長及び副研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。
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◎報告事項

１． 運営会議について

12月20日（水）の運営会議は不開催だった旨、研究科長より報告があった。

２． 大学院入試一覧について

選抜委員より資料に基づいて報告があった。

３． 平成３０年度の学力試験について

教務委員より依頼があった。

４． 大学院入学者への数学補習指導について

教務委員より報告と周知依頼があった。

５． 大学入試センター試験に伴う休講措置について

教務委員より報告があった。

６． 国際教育総合センタープログラムコーディネート部門 月次報告

担当教授より資料に基づいて報告があった。

以上



Ⅰ．　 日時　平成29年12月20日（水）　14時55分～15時35分

Ⅱ． 平成29年度第７回経済学研究科教授会(２)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ 議事

◎審議事項

１． 各種委員会委員の選出について

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

２． 神戸大学大学院経済学研究科長候補者選考内規の改正について

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

３． 研究科研究員成果報告書の改正について

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

４． 平成31年度六甲台後援会からの援助による海外渡航派遣者の変更について

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

５． 平成31年度特別研究制度適用予定者の変更について

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

６． 非常勤講師の応嘱について

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の結果、原案通り承認した。

◎報告事項

１． 運営会議について

12月20日（水）の運営会議は不開催だった旨、研究科長より報告があった。

２． 教員の昇給について

平成30年1月1日付の上位昇給について、研究科長より説明があった。

３． 奨学寄付金の受入れについて

研究科長より資料に基づいて報告があった。

４． 個人情報管理の徹底について

研究科長より依頼があった。

５． 受入雑誌の廃棄について

副研究科長より説明があった。

６． 各種委員会報告

学内各種委員会について資料に基づいて報告があった。

以上
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